

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan yang diuraikan pada bab sebelumnya mengenai Analisis “Aplikasi Bibit” Investasi Bersifat Syariah pada PT Bibit Tumbuh Bersama dalam Perspektif Ekonomi Islam dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Aplikasi Bibit yang dikelola oleh PT Bibit Tumbuh Bersama menawarkan mekanisme transaksi reksadana yang mudah diakses dan transparan. Pengguna dapat mendaftar dan memverifikasi identitas mereka untuk memulai investasi. Setelah itu, pengguna dapat memilih antara berbagai produk reksadana yang tersedia, termasuk reksadana syariah dan konvensional. Transaksi pembelian dan penjualan reksadana dilakukan secara online melalui aplikasi, dengan pengelolaan dana yang dilakukan oleh manajer investasi profesional. Proses ini dirancang untuk memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi investor dalam mengelola portofolio investasi mereka.
2. Bibit menyediakan multi preferensi investasi melalui reksadana syariah dan konvensional. Reksadana syariah di Bibit dirancang untuk mematuhi prinsip-prinsip syariah Islam, yang mencakup larangan riba (bunga), gharar (ketidakpastian), dan investasi dalam sektor-sektor yang dianggap haram seperti alkohol dan perjudian.

Selain itu, ada dewan pengawas syariah yang memastikan bahwa semua investasi mematuhi prinsip-prinsip syariah. Dana yang diinvestasikan dalam reksadana syariah ditempatkan pada instrumen-instrumen yang dianggap halal dan sesuai dengan syariah, memberikan opsi investasi yang sesuai dengan keyakinan agama bagi investor Muslim. Di sisi lain, reksadana konvensional di Bibit menawarkan kebebasan investasi yang lebih luas tanpa batasan syariah, memungkinkan diversifikasi investasi dalam berbagai sektor. Investasi ini dilakukan berdasarkan analisis pasar tanpa pembatasan yang dikenakan oleh prinsip syariah, sehingga investor dapat mengakses lebih banyak peluang investasi. Pilihan ini memberikan fleksibilitas bagi investor yang tidak terikat oleh prinsip-prinsip syariah dalam menentukan portofolio investasi mereka.

3. Dari perspektif ekonomi Islam, mekanisme transaksi dan produk reksadana syariah yang ditawarkan oleh Bibit telah dirancang untuk mematuhi prinsip-prinsip dasar ekonomi Islam. Hal ini mencakup larangan terhadap riba, gharar, dan investasi dalam usaha yang diharamkan. Selain itu, Bibit menjaga transparansi dan keadilan dalam pembagian keuntungan dan kerugian, yang sesuai dengan prinsip keadilan dalam ekonomi Islam. Dengan adanya dewan pengawas syariah, kepatuhan terhadap prinsip-prinsip syariah dapat diawasi dan dijamin.

Secara keseluruhan, aplikasi Bibit memberikan peluang bagi investor Muslim untuk berinvestasi sesuai dengan prinsip-prinsip ekonomi Islam melalui reksadana syariah, sambil tetap menawarkan opsi reksadana konvensional untuk diversifikasi investasi yang lebih luas. Meskipun demikian, investor tetap harus waspada dan memastikan bahwa produk investasi yang dipilih benar-benar mematuhi prinsip-prinsip syariah, bukan hanya sekadar dilabeli sebagai "syariah." Dengan pendekatan yang hati-hati dan informatif, Bibit bisa menjadi alat yang efektif bagi investor untuk mengelola investasi mereka sesuai dengan nilai-nilai dan keyakinan mereka.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diperoleh masih terdapat banyak kekurangan dalam penelitian ini. Untuk itu peneliti memberikan saran agar digunakan untuk bahan pertimbangan dan penyempurnaan penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan penelitian.

1. Bagi PT Bibit Tumbuh Bersama (aplikasi Bibit)

Bagi PT Bibit Tumbuh Bersama diharapkan untuk terus meningkatkan kualitas dan mengembangkan pelayanan untuk mempertahankan serta meningkatkan layanannya terutama untuk memperkuat pengawasan syariah dengan meningkatkan peran Dewan Pengawas Syariah agar tetap menjaga prinsip syariah yang ada di dalamnya sehingga cara tersebut mampu meningkatkan reputasi dan jumlah pengguna investasi pada Aplikasi Bibit.

Adanya multi preferensi menjadikan nilai tambah pada Aplikasi Bibit karena memberikan peluang luas untuk berinvestasi tetapi lebih baik lagi jika tersedia aplikasi khusus terpisah yang hanya memberikan layanan syariah sehingga menghindari risiko kesalahan dalam memilih produk Reksa Dana.

2. **Bagi investor dan calon investor**

- a. Pagi investor tetaplah aktif dalam berinvestasi di Aplikasi Bibit pada PT Bibit Tumbuh Bersama.
- b. Nikmati seluruh layanan yang telah disediakan oleh PT Bibit Tumbuh Bersama pada Aplikasi Bibit, karena tidak hanya sebagai tempat untuk berinvestasi Bibit juga memberikan edukasi guna mengasah kemampuan dan mengembangkan pengetahuan.
- c. Mengenalkan serta mengajak keluarga, teman serta melalui media sosial yang dimiliki agar mereka juga menjadi investor sebagai salah satu langkah perencanaan keuangan ke depan.
- d. Meskipun telah ada filter produk syariah, investor tetap harus waspada dan memastikan bahwa produk investasi yang dipilih benar-benar mematuhi prinsip-prinsip syariah, bukan hanya sekadar di beli sebagai "syariah." Dengan pendekatan yang hati-hati dan informatif, Bibit bisa menjadi alat yang efektif bagi investor untuk mengelola investasi mereka sesuai dengan nilai-nilai dan keyakinan mereka.

3. **Bagi penelitian selanjutnya**

Penelitian ini diharapkan dapat membantu dan menjadi bahan dalam referensi seputar investasi mengenai analisis Aplikasi investasi bersifat syariah dalam perspektif ekonomi Islam.